

IMP patentó en EU nueva tecnología (El Financiero 20/04/09)

IMP patentó en EU nueva tecnología (El Financiero 20/04/09)(Esther Arzate) Lunes, 20 de abril de 2009 Especialistas consideraron que el acuerdo entre México y Estados Unidos para la creación de una red bilateral que permita profundizar la cooperación mutua para combatir el cambio climático e impulsar la generación de energías limpias, promoverá la competitividad económica en ambos países. En su reciente visita a México, el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, formalizó con su homólogo de México, Felipe Calderón, la creación de la Red Bilateral México-Estados Unidos sobre energía limpia y cambio climático. La red se enfocará en el desarrollo de energías renovables, como la solar y la eólica, la eficiencia energética, la reforestación y el uso de suelo, la generación de empleos verdes y de tecnología con bajo uso de carbono. Asimismo fomentará la cooperación en la región fronteriza para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero, consolidar el flujo de rejillas transfronterizas de electricidad e incrementar el comercio energético en esa zona. En ese sentido, Pamela Starr, integrante del Consejo Pacífico en Política Internacional, indica que la recién aprobada reforma energética exige que el gobierno mexicano avance progresivamente en el desarrollo de fuentes alternativas para la producción de energía, y esto abrió la puerta por primera vez en varias décadas a la creación de un positivo debate sobre cuestiones de energía, "precisamente porque el debate no tiene que centrarse en el petróleo". La especialista indica, en el estudio "México y Estados Unidos: una ventana de oportunidad", que el presidente estadounidense Barack Obama comprometió el esfuerzo de su administración para invertir de manera sustancial en energía alternativa, por lo que consideró positiva la creación de una Comisión para América del Norte que promueva las energías sustentables. La consultora Lourdes Melgar señaló en entrevista que la creación de la red para la cooperación entre los dos países es fundamental si se quiere avanzar en la lucha contra el cambio climático. Dijo que Estados Unidos había mantenido en el congelador el tema para afrontar el cambio climático, y "que ahora esté a bordo del barco para formalizar los esfuerzos conjuntos con México es muy positivo".